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Газета «Новости Манмин», 
которая  любима  вс еми  з а 
разнообразие  материалов , 
укрепляющих и направляющих 
в  х р и с т и а н с ко й  в е р е ,  в 
э т и  д н и  о т м е ч а е т  с в о е 
2 5 - л е т и е .  Ч и т а т е л ь с к и й 
интерес  к  ней  вызывают,  в 
частности ,  публикации  под 
рубриками  «Слово  жизни», 
«Свидетельства» ,  а  т акже 
новости  о  миссионерской  и 
благотворительной работе. 

«Новости Манмин» впервые 
вышли в свет под названием 
«Новости Манмин Джунг-анг» 
17 мая 1987 года. Вначале газета 
выходила  раз  в  два  месяца . 
Позднее она стала издаваться 
регулярно каждый месяц, а с 
октября 1991 года – раз в две 
недели. 

« Н о в о с т и  М а н м и н » 

с о в е р ш е н с т в у ю т с я ,  и 
теперь  на  страницах  газеты 
рассказывается  не  только  о 
событиях местного значения, 
но и публикуются духовные 
материалы, ориентированные на 
верующих зарубежных стран. 
В  октябре  2009 года ,  когда 
газета была переименована в 
«Новости Манмин», она стала 
еженедельным  изданием .  А 
теперь газета доступна еще и в 
сети интернет.   

«Новости Манмин» служат 
важным  инструментом  для 
распространения  Евангелия 
святости и деяний силы Божьей 
в  мировом  масштабе ,  для 
пробуждения церквей, пасторов 
и  верующих  всего  мира .  А 
издается она на 25-ти языках, 
включая корейский, английский, 
ки т ай ский ,  францу з с кий , 

испанский, русский, японский.   
«Новости Манмин» приводят 

р а з н о о б р а з ны е  д а н ны е  о 
Центральной церкви «Манмин», 
ее филиалах и дочерних церквях. 
Христиане могут почерпнуть 
ж и з н е н н о  н е о б х о д и м ую 
информацию  из  материалов 
т аких  рубрик ,  как  «Слово 
жизни» и  «Свидетельства». 
А у миссионеров филиалов и 
дочерних церквей за рубежом 
есть возможность использовать 
газету  для  евангелизации . 
Вместе с тем, читая газетные 
публикации, и сами члены этих 
церквей могут возрастать в вере.   
Многие члены церкви в Корее 

так же, как и за ее пределами, 
свидетельствовали о том, что 
они обрели веру и получили 
благословения  и  ответы  на 
свои вопросы, читая «Новости 

Манмин». 
Пастор Нонгнук из Бангкока 

(Таиланд )  ска з а л :  «Чит ая 
,,Новости Манмин”, я убедился 
в  том ,  что  е сть  церковь ,  в 
которой совершаются мощные 
деяния  Божьи ,  и  я  ощущаю 
вдохновение Святого Духа в 
материалах рубрики ,,Слово 
жизни” .  Я  уверен ,  что  Бог 
использует  д-ра  Джей  Рока 
Ли в эти последние времена и 
через деяния Божьей силы и 
Евангелие святости дозволяет 
ему показать, что Бог Творец – 
Живой».   
Идя  в  н о г у  с  п р о е к т ом 

создания всемирного прихода 
«Манмин», газета «Новости 
М а н м и н »  о б р а з о в а л а 
глобальную новостную сеть 
для оперативного получения в 
реальном времени репортажей, 

важных новостей и свидетельств 
из разных уголков мира.    
В ответ на любовь и интерес 

читателей «Новости Манмин» 
планируется переводить на еще 
большее количество языков. 
Скоро газета будет издаваться 
на  иврите ,  эстонском ,  урду, 
украинском  и  вьетнамском 
языках.      

«Но в о ст и  Манм и н »  н а 
а н гл и й с ком ,  к и т а й с ком , 
францу з с ком ,  испанском , 
русском  и  японском  языках 
доступны на веб-сайте www.
manmin.org. Газета переводится 
т а к ж е  в  ф о рм а т  P D F,  и , 
кроме  того ,  ведется  работа 
над тем, чтобы электронная 
версия «Новости Манмин» на 
корейском языке стала доступна 
пользователям  мобильных 
телефонов. 

На корейском, китайском (упрощенном, 
традиционном), японском,

тайском, непальском, вьетнамском, 
хинди, тамильском, индонезийском, 

сенегальском, английском, тагальском, 
на висайских языках, 

испанском, арабском, урду, монгольском

На английском, французском

На иврите, арабском

На английском, французском, 
арабском

На английском, французском, 
испанском, китайском 

На испанском, португальском, китайском

На английском, французском, русском, 
немецком, китайском, испанском, 

эстонском, украинском 
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Публикация Центральной церкви Манмин 
овостиH Mанмин Russian

Обращение Господа к 
Лаодикийской церкви (3) 

«Кого Я люблю, тех обличаю и наказываю. Итак, будь ревностен и покайся. Се, стою у двери и стучу: 
если кто услышит голос Мой и отворит дверь, войду к нему и буду вечерять с ним, и он со Мною. 
Побеждающему дам сесть со Мною на престоле Моем, как и Я победил и сел с Отцом Моим 
на престоле Его. Имеющий ухо да слышит, что Дух говорит церквам» (Откровение, 3:19-22).

Семь церквей (23)

○ Ефесская церковь 
○ Смирнская церковь 
○ Пергамская церковь
○ Фиатирская церковь
○ Сардийская церковь
○ Филадельфийская церковь 
● Лаодикийская церковь 

Почему Господь говорит членам Лаодикийской 
церкви остерегаться «теплой веры» и стать либо 
«холодными», либо «горячими» в вере, но не быть 
просто теплыми? Это показывает, как пылает сердце 
Господа, Который хочет, чтобы члены церкви знали, 
насколько опасно быть теплым в вере. 
Сегодня есть множество церквей с теплой, как у 

Лаодикийской церкви, верой. Когда церкви горячо 
молятся и преданно трудятся для Царства Божьего, 
тогда Бог, соответственно, дает им пробуждение, 
финансовые и другие благословения.  
Однако некоторые из них не правильно используют 

данные им Богом благословения и идут на компромисс 
с миром. Они должны покаяться и восстановить 
доверительные отношения с Богом, стараясь усердно 
работать для Царства Божьего.      

1. «Кого Я люблю, тех обличаю и наказываю. 
Итак, будь ревностен и покайся» 
Господь призывает их отвратиться от неправильной 

веры, еще раз напоминая: «Кого Я люблю, тех обличаю 
и наказываю. Итак, будь ревностен и покайся». Это 
утверждение отчетливо показывает причину и цель 
Божьего обличения. 
Когда дети идут не тем путем, любящие родители 

стараются остановить их; если нужно, то даже с 
помощью розги. Иначе не скажешь, что родители 
любят своих детей. Например, у священника по имени 
Илий было два сына, которые оскверняли храм Божий. 
Священник Илий просто говорил им не делать этого, 
но не применял к ним никакого наказания. Сыновья 
продолжали совершать злодеяния, и, в конечном итоге, 
на них пал Божий гнев. Оба сына погибли в сражении, 
а Илий, потрясенный этой новостью, упал со своего 
седалища, сломал хребет и умер.      
Как написано в Послании к Евреям, 12:6-8, Бог 

дозволяет Своим детям получить наказание, потому что 
любит их. Если детей, которые грешат, не увещевать и 
не наказывать, то они не осознают своих ошибок и, в 
итоге, пойдут по пути, ведущему к смерти, что отвечает 
духовному закону, который гласит: «Ибо возмездие за 
грех – смерть» (Посл. к Римлянам, 6:23). Поэтому мы 
должны чувствовать любовь Бога Отца в своих сердцах. 
Если мы ощутим эту Божью любовь в Его наказании, то 
сможем покаяться, отвратиться от грехов и измениться.   
С другой стороны, если мы ничего не поймем 

даже после неоднократных наказаний, то смысла 

наказывать нас и дальше уже не будет. Так что, если 
вы опять согрешите, то наказания не последует. Когда 
наказания обходят стороной верующего, который ради 
преуспевания пренебрегает Словом Божьим и грешит, 
это означает, что Бог отвернул от него Свое лицо. Нет 
более печальной ситуации, чем эта. 
Когда любимые дети идут неправильным путем, 

Бог не оставляет их, словно незаконных детей, а Он 
их наказывает. Получить наказание – это, скорее, 
благословение для детей Божьих. Хотя наказание может 
казаться страшным и оно может пугать, мы должны 
знать, что оно есть проявление Божьей любви. Но это 
не означает, что мы должны быть наказаны всякий раз, 
когда делаем что-то не так.   
Прежде чем Бог назначит наказание, Он непременно 

даст множество шансов исправиться. Бог дозволяет 
нам осознать свой грех через Слово, наставляет нас или 
укоряет, чтобы мы могли покаяться. Если мы сможем 
понять свою ошибку достаточно быстро, то это хорошо. 
Если же нет, то получим наказание. Тогда нам следует 
понять, что это тоже проявление любви Бога Отца, 
покаяться от всего сердца и отвратиться от грехов. 
Затем мы должны восстановить утерянные отношения с 
Богом и вновь начать копить награды на Небесах.

2. «Се, стою у двери и стучу: если кто услышит 
голос Мой и отворит дверь…»     
Во-первых, слова «се, стою у двери и стучу: если кто 

услышит голос Мой и отворит дверь» означают, что 
Господь стучится в дверь наших мыслей через Слово 
истины. Если мы слушаем Слово Божье, мы должны 
сохранить его в наших сердцах. Для этого, прежде 
всего, Слово истины должно пройти через дверь наших 
мыслей. Затем истина должна пройти через дверь 
нашего сердца. Как только Слово войдет в наше сердце 
таким путем, мы сможем постепенно начать жить по 
Слову. И тогда Господь обещает: «...войду к нему и буду 
вечерять с ним, и он со Мною».
Но если мы открыли дверь своих мыслей и приняли 

Слово, а дверь нашего сердца осталась закрытой, то 
Слово будет храниться в нашем разуме как обычное 
знание. Что и зовется верой, как знание. Подобная 
вера в конечном итоге превращается в теплую веру. 
Такие люди могут жить в вере долгое время, слушать 
множество проповедей, однако, не взращивая Слово 
в своих сердцах, они не обретут духовную веру. Это 
значит, что у них нет такой веры, которая исходила бы 
из глубины их сердца. И поэтому их можно назвать 
простыми визитерами церквей.       
И  хотя  Господь  – Всемогущий ,  Он  никого  не 

принуждает открывать дверь своего сердца. Если бы Бог 
заставлял людей открывать двери сердца и подталкивал 
их к обретению духовной веры, то в мире не осталось 
бы человека, который не получил бы спасения. Но 
это не будет взращиванием человечества по законам 
справедливости. Поэтому Бог дал каждому свободную 
волю. Он хочет обрести истинных детей, которые верят 
в Бога и любят Его всем сердцем по собственной воле.    
Таким образом, мы должны понимать, что хотя 

Господь и стучится в дверь нашего разума и сердца, 
открыть эту дверь должны мы сами. Каждый, кто любит 
Бога, широко открывает для Него не только дверь своих 
мыслей, но также и дверь своего сердца, а также живет 
по Слову Божьему и вечеряет вместе с Господом.

3. «Побеждающему дам сесть со Мною на 
престоле Моем, как и Я победил и сел с Отцом 

Моим на престоле Его»
Если мы откроем дверь своего сердца, примем 

Слово истины и будем есть и пить вместе с Господом, 
применяя на практике Слово, то мы победим этот 
мир и врага дьявола. В Откровении, 3:21, говорится: 
«Побеждающему дам сесть со Мною на престоле 
Моем, как и Я победил и сел с Отцом Моим на престоле 
Его». Точно так же, как Господь сидит одесную Бога, и 
побеждающие воссядут на трон спасения.
Хотя Господь укорял Лаодикийскую церковь за 

теплую веру, Он все же сказал, что дверь спасения 
открыта для них, если они покаются и вернутся на путь 
истины. До тех пор пока двери спасения не закрылись 
полностью, шансы еще есть. Господь говорит им все это 
с пылающим сердцем.  
Мы должны продолжать бороться до победного 

конца. Нам следует в радости, благодарности и любви 
идти узкой дорогой вслед за Иисусом и, не колеблясь, 
дойти до самого конца. Только тогда, в итоге, мы 
сможем сидеть с Господом и быть вместе с Ним во 
славе. Но есть люди, которые некогда были в числе 
побеждающих, однако, отступив на полпути, они не 
смогут получить благословения и славу с избытком.   
Давайте проверим нашу веру по Слову Господа, 

данному Лаодикийской церкви. Если вера у нас теплая, 
то давайте сразу же покаемся в этом и отвратимся от 
нее. Давайте встанем в ряд побеждающих до конца, 
которые приближаются к престолу Господа, силою взяв 
лучшую обитель в Царстве Небесном.   
Сегодня многие церкви утверждают, что поклоняются 

Господу, молятся Богу, любят Его, но многие ли церкви 
на самом деле угодны в очах Божьих? Обращения 
к семи церквям являются хорошим стандартом для 
проверки веры. Они ясно говорят нам, какие церкви 
достойны похвалы и одобрения, а какие заслужили 
нарекание Господа. 
Итак, нам следует осознать, какую церковь мы 

посещаем сейчас. Стоит проверить: а не заслужили 
ли и мы такого же упрека, который Господь высказал 
некоторым церквям? Если мы обнаружим, что нас есть 
в чем упрекнуть, то не стыдно и покаяться в этом и 
начать жить по Слову.  
Послания к семи церквям из Книги Откровения 

способствуют пробуждению церквей, которые в конце 
времен пребывают в духовной спячке. Совсем немного 
времени осталось до возвращения Господа, Который 
воскрес и вознесся на Небеса. И в итоге непременно 
состоится справедливый суд над церквями и пасторами, 
которые представляют церкви.
Я надеюсь, что вы почувствуете любовь Бога, 

Который хочет пробудить церкви и помочь им украсить 
себя как невесту Господа. Я молюсь во имя Господа, 
чтобы, чувствуя Его любовь, церкви родились заново 
и стали такими церквями, которые получают похвалу 
Господа и побеждают этот мир верой.  

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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«Заметив мою скромную «Заметив мою скромную 
работу по распространению работу по распространению 

,,Новостей Манмин”,,Новостей Манмин”, , 
Бог дал мне большие Бог дал мне большие 

благословения»благословения»
Я родился в семье, члены которой были буддистами не в одном поколении. Я 

прилежно посещал буддийский храм и молился в нем. Я прошел обряд экзорцизма, 
прислушивался к гадалкам. И я пытался помешать своей дочери, диакониссе Сонги 
Чанг, посещать церковь против родительской воли. Но в конце концов 7 октября 2007 
года я и моя жена сами впервые пришли в Центральную церковь «Манмин».     

Я решил воздать Господу за Его благодать
После того как я начал посещать Центральную церковь «Манмин», я обрел мир и 

счастье. Но мне было так стыдно перед Богом, когда я вспоминал, как я поклонялся 
идолам, преследовал свою дочь за то, что она ходила в церковь, употреблял алкоголь 
и жил расточительной жизнью. Поэтому я стал думать о том, как смыть свои прошлые 
грехи и унижения и воздать Богу за Его благодать.   
Решив покаяться я, естественно, планировал сделать это не только собственными 

устами, но и, воздавая Господу за Его благодать, принести достойный плод покаяния. И 
тогда я стал разносить «Новости Манмин». Вначале я раздал 1.200 экземпляров газеты 
своим соседям. Я чувствовал себя счастливым, евангелизируя людей.    
Когда я начал распространять Евангелие, у меня стало поправляться здоровье, и 

я мог трудиться больше. В настоящее время я разношу порядка 6.000 экземпляров 
каждую неделю. В результате я два раза подряд, в 2010-м и 2011-м годах, получал приз 
«Новости Манмин» как лучший распространитель.   

Я благословлен здоровым духом и телом благодаря силе Божьей 
Последние 30 лет я страдал от диабета и осложнений после операции по поводу 

грыжи позвоночного диска. Но хуже того, несколько лет назад, работая на стройке, я 
повредил левое запястье. После этого моя рука ослабела. Однако, с тех пор как я стал 
распространять «Новости Манмин», у меня прошли диабет и послеоперационные 
осложнения, а также окрепло запястье. И теперь я могу свободно владеть рукой.     

16 февраля я обратился в госпиталь с жалобами на сильную боль в левом боку и 
нижней части живота. Обследование показало, что у меня камень в мочевом пузыре. 17 
февраля пастор Сан Хён Ахан, пастор моего прихода, посетив меня, молился обо мне 
с платком, над которым ранее помолился д-р Джей Рок Ли (Деяния, 19:11-12). К моему 
удивлению, после молитвы мне стало легче. Днем того же дня пастор Ахан вновь 
помолился с платком, и боль полностью исчезла. 
Проблемы были также и у моей жены: из-за нервного расстройства она не могла 

ездить в лифте одна. Живя, как подобает христианке, она освободилась от этого недуга 
и стала самостоятельно пользоваться лифтом; кроме того, у нее улучшилось зрение.  
Все эти благословения и в духе, и в теле являются плодом любви Бога, Который 

был доволен моим покаянием в прошлых грехах и моей скромной работой по 
распространению «Новости Манмин». Я хочу продолжать распространять газету и 
привести к спасению многие души, которые Господь выкупил ценой Своей Крови. 
Делая это, я стараюсь отплатить Богу за Его благодать. Я воздаю всю благодарность и 
славу Богу Троице.

Диакон Пил Гюн Чанг
 (приход  3-31)  

«Я исцелилась после того, «Я исцелилась после того, 
как отреклась откак отреклась от

своей прошлой жизни своей прошлой жизни 
христианки, теплой в вере»христианки, теплой в вере»

Начиная с 22 марта, я стала чувствовать боль в левом 
запястье. Чем дальше, тем мне становилось все хуже 
и хуже. Я чуть ли не теряла сознание, когда задевала 
больной рукой обо что-то. 26-го и 27 марта мне проводили 
обследование. По его результатам выяснилось, что в 
кисти моей руки возникло отложение солей кальция. Мне 
был поставлен диагноз «кальцифицирующий тендинит в 
области запястного сустава». Вокруг отложений возникло 
воспаление, что и стало причиной сильной боли.
Доктор сказал, что мне нужна операция и что такая 

сильная кальцификация в столь молодом возрасте – 
большая редкость. Но я подумала, что для меня это хорошая 
возможность испытать на себе Божью любовь и силу, 
ведь я видела много раз чудеса Божественного исцеления, 
явленные д-ром Джей Роком Ли.    
Оглянувшись назад на свою христианскую жизнь, я 

постаралась понять, что стало причиной этого заболевания. 
Я осознала, что причиной его стала моя теплая вера. 
Как только я поняла это, слезы покатились из моих глаз. 
Я родилась в христианской семье, но в моей жизни не 
происходило ничего драматичного, что дало бы мне 
возможность почувствовать Божью любовь. Я не раз 
думала: «Я не должна так жить» – и принимала решение 
все изменить, но моя христианская жизнь не менялась.

15 марта, до того как у меня заболела кисть руки, я 
увидела во сне д-ра Ли. Он, держа меня за руку, сказал: 
«Я хочу войти в Новый Иерусалим с тобой, но сердце 
твое похоже на сердце туриста [не гражданки страны]». 
Он точно определил мою меру веры. Исполненный любви 
совет д-ра Ли, данный мне во сне, всплыл в моей памяти. 
И я не могла остановить слез. 
Затем я посетила служение Божественного 

исцеления в Молитвенном центре Манмин. 
Г-жа  Бокним  Ли  молилась  за  меня  с 
платком, над которым помолился д-р Ли 
(Деяния, 19:11-12). Я получила благодать 
искреннего  покаяния .  После  этого 
причина, обусловившая возникновение 
боли, ушла.  

2 0  апреля  в  го спит а л е  мне  еще 
р а з  с д е л а л и  р е н т г е н .  Р е з ул ьт а т 
показал ,  что  кальциевые  отложения 
практически исчезли, остались только 
их следы. Удивленный доктор спросил: 
действительно ли я не проходила никакого 
лечения? Я сказала, что нет. Он явно 
ничего не понимал, но радовался вместе 
со мной.   
Я настроилась на полное исцеление и 

уповала на Бога, каясь, постясь и молясь. 
И  наконец  результат  обследования , 
проведенного  9  мая ,  показал ,  что  не 
осталось даже и следов болезни. Аллилуйя!

До молитвы
26 марта 2012 года
Отложения солей 
кальция

После молитвы
9 мая 2012 года
Нет отложений

Сестра Чанми Хван 
(Молодежная миссия учащихся колледжей)
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«Сила д-ра Джей Рока Ли«Сила д-ра Джей Рока Ли
оказывает эффектоказывает эффект

на мою страну Мьянму!»на мою страну Мьянму!»

Я пастор баптистской церкви Рай, расположенной 
в Мандалае, втором по величине городе Мьянмы. На 
данный момент мое служение заключается в переводе 
и издании христианских книг на мьянманский язык.  

2006  год  был  для  меня  ве сьма  значимым . 
Студент теологической семинарии из Индии дал 
мне биографическую книгу д-ра Джей Рока Ли 
«Откровения о вечной жизни в преддверии смерти».    
Читая ее, я чувствовал, будто Господь говорил ко 

мне. Я получил большую благодать и был настолько 
растроган, что мне захотелось, чтобы люди Мьянмы 
узнали о Живом Боге и встретились с Ним с помощью 
этой книги. 
Мне очень хотелось узнать об авторе этой работы, 

и я был охвачен искренним желанием перевести ее и 
издать на мьянманском языке.

Поворотная точка в моей жизни
12 марта 2007 года, по благодати Божьей и с 

согласия д-ра Джей Рока Ли, я стал переводчиком 
«Манмин». Я не могу выразить, как я был счастлив. 
После этого у меня установился постоянный контакт 
с Центральной церковью «Манмин». Больше всего 
мне хотелось встретиться с д-ром Джей Роком Ли, 
автором этой биографической книги.
В  октябре  2 0 0 8  года  я ,  наконец ,  по с етил 

Центральную  церковь  «Манмин». По  сей  день 

я  не  могу  забыть  то ,  что  я  видел  там :  членов 
церкви ,  которые  живут  христианской  жизнью , 
стараясь обрести  сходство  с  сердцем Господа; 
чудеса, которые происходят в Центральной церкви 
«Манмин»; и служение д-ра Ли – человека, который 
ходит с Богом.
Я был удивлен, посетив источник сладкой воды 

Муана, в котором соленая морская вода превратилась 
в  питьевую ,  а  также  увидев  радуги  различной 
формы .  То ,  что  я  почерпнул  из  во скре сных 
служений, пятничного всенощного служения и 
молитвенного собрания Даниила, способствовало 
моему духовному росту и помогло мне в служении.
Я часто, и днем и ночью, молюсь Господу со 

слезами на глазах, потому что действительно хочу 
жить христианской жизнью вместе с д-ром Ли и 
членами «Манмин». Я теперь наполнен счастьем 
и  радостью .  Ведь  по  благодати  Божьей  я  могу 
переводить книги д-ра Ли.  
Я  перевел  биографическую  книгу  д -ра  Ли 

«Откровения о вечной жизни в преддверии смерти», 
его автобиографию «Моя жизнь, моя вера» (I и II), 
книги «Слово о Кресте», ставшую его визитной 
карточкой, и «Мера веры» на мьянманский язык. 
Какой же я благословенный человек, что я могу 
познать глубину духовного Слова Божьего благодаря 
книгам д-ра Ли!

Моя жизнь изменилась по благодати Божьей  
Я удивился тому, сколько чудес произошло во время 

евангелизационных служений, которые проводились 
в Таиланде и Мьянме в ноябре 2010 года. Подобно 
тому, как невероятные чудеса происходили через 
платки апостола Павла, о чем написано в 19-й главе 
Деяний, многие люди получили исцеление по молитве 
миссионера с платком, над которым ранее помолился 
д-р Ли.       
К тому же, смотря документальный фильм «Сила 

Божья», я был поражен знамениями и могущественной 
силой, которую явил д-р Ли во время Объединенного 
евангелизационного  служения в Индии. Я был 
растроган фактом того, что знамения, которые 
совершал Иисус 2000 лет назад, и сегодня происходят 
через д-ра Ли. По сравнению с его служением, мое 
было подобно засушливой пустыне.   
Но я полностью изменился по благодати Господа, с 

тех пор как узнал о Центральной церкви «Манмин». 
Мои молитвы также изменились, и я каждый день 
храню в своем сердце Евангелие святости. Я живу 
счастливо, стремясь обрести сходство с Господом.
Господь многому научил меня через книги д-ра Ли 

и показал направление, которому я должен следовать. 
Книги д-ра Ли тронули мое сердце. У него особенная 
жизнь и любовь к Господу. И я хотел бы рассказать о 
его любви как можно большему количеству людей. 

«Я благодарна Богу Отцу, Который хочет обрести детей без пятна и порока»«Я благодарна Богу Отцу, Который хочет обрести детей без пятна и порока»
Я была шокирована поставленным мне диагнозом 

– «плевральный туберкулез». Но я верила, что Бог 
дает мне возможность оглянуться на свою прошлую 
христианскую жизнь. Чувствуя сердце Бога Отца, 
желающего обрести совершенных детей, от которых 
Его не отделяет стена греха, я стала молиться и 
благодарить Бога.  
Я стала находить упущения в своей христианской 

жизни, молиться и каяться. Я покаялась в том, что 
не исполняла все свои обязанности – супружеские, 
дочерние ,  родительские  и  христианские . 
Оправдываясь своей занятостью, я не проявляла 
усердия в работе и молитвах, допускала вспышки 
гнева и раздражения.      
Я хотела получить исцеление верой, потому что 

полагалась на любовь Господа, Который пролил 
Свою Кровь на кресте за меня, и на силу старшего 
пастора д-ра Ли, свидетелем которой я была не 
раз. Я пришла к д-ру Ли и, рассказав ему о своей 
болезни, попросила помолиться за меня. Он привел 
мне в пример царя Давида из Ветхого Завета. Ясно 
улыбаясь, он говорил мне о проявленной ко мне 
любви Бога Отца, Который желает довести меня до 
Нового Иерусалима – лучшей обители на Небесах.   

Я была так счастлива, чувствуя Божью любовь. 
Сразу после того, как я получила его молитву, я 
перестала кашлять. До этого у меня был сильный 
кашель, но он полностью прекратился. Кроме этого 
у меня была слабость. Я не могла быстро ходить 
и плохо видела. Но и эти симптомы тоже исчезли. 
Постепенно прошла также и боль в боках. Иногда я 
чувствовала небольшую усталость, но, веря, что я 
исцелилась и от усталости, продолжала старательно 
служить другим, думая о любви пастыря.
Веря  в  Божью  любовь  и  силу  и  действуя 

с  верой ,  я  почувствовала  себя  на  удивление 
хорошо. Я неустанно молилась, старалась жить 

Диаконисса  Тэюнг  Ким 
(приход  1-2, женская миссия)

Пастор Па Хранг Хмунг на праздновании годовщины основания Центральной церкви «Манмин»

Пастор Па Хранг  Хмунг  (президент  MCL и издатель  в Мьянме)

Обилие выделений

Грудная клетка

Нет выделений – легкие чистые 

по Слову Божьему и делала все, 
чтобы  исполнить  данные  мне 
Богом обязанности, поэтому я 
избавилась от всех симптомов 
болезни. Я прошла еще одно 
обследование .  И  результат 
показал ,  что  я  полностью 
здорова .  Я  воздаю  всю 
благодарность и славу Богу 
Отцу и моему любимому 
Господу. Я также передаю 
свою благодарность д-ру 
Джей Року Ли, который 
м о л и л с я  з а  м е н я , 
являя любовь и силу. 
Аллилуйя! 


